

## Dossiers insolites

Une rubrique animée  
par Jean LeclairAvec son dernier livre « O.V.N.I. : l'armée parle »,  
J.-C. Bourret doit convaincre bien des incrédules

« L'alerte commença le 25 février 1942. Cette nuit-là entre 3 h 12 et 4 h 15, de mystérieux avions, capables de faire du « sur place », avant d'accélérer brusquement, ont été observés et pris sous le feu de la 37<sup>e</sup> brigade anti-aérienne.

« Les militaires américains, cette nuit-là, n'ont pas lésiné : 1 430 obus ont été tirés ! Le silence ne pouvait pas retomber après une telle consommation de poudre à canon. »

« C'est pourquoi, dès le lendemain, 26 février 1942, le chef d'état major de l'armée américaine, le général George Marshall, adressait un mémorandum au président des Etats-Unis de l'époque, Franklin Roosevelt ». (1)

Ce mémorandum secret vient d'être déclassifié, en voici le contenu :

1. « Des avions non identifiés, autres que des avions de l'armée ou de la Marine américaine, se trouvaient probablement au-dessus de Los Angeles, et des coups de feu ont été tirés sur ces avions par des éléments de la 37<sup>e</sup> brigade C.A. (A.A.) entre 3 h 12 et 4 h 15. Ces unités ont tiré 1 430 obus.
2. Ont pris part à cette action, une quinzaine d'avions volant à des vitesses variant, selon les descriptions officielles, de « très lentement » à 360 kilomètres à l'heure et à des altitudes de 9 000 à 18 000 pieds.
3. Aucune bombe n'a été larguée.
4. Nos troupes n'ont pas enregistré de pertes.
5. Aucun avion n'a été abattu.
6. Aucun avion de l'armée ou de la marine américaine ne prenait part à une action quelconque ».

SIGNE : G.C. MARSHALL  
CHEF D'ETAT MAJOR

Ces quelques lignes sont extraites du dernier livre que Jean-Claude Bourret vient de publier, aux éditions France-Empire. Son titre ? « O.V.N.I. : l'armée parle ». Ce titre est barré par un énorme tampon rouge « Secret ».

C'est le quatrième ouvrage que notre ami Jean-Claude, rédacteur en chef adjoint à T.F.1, consacre sur ce sujet, dans la même collection.

Cette fois encore, l'auteur s'est livré à une enquête approfondie du phénomène, mais à l'échelle de la planète et il publie bon nombre de documents exclusifs, émanant des forces armées américaines, chiliennes et françaises.

Il révèle des témoignages de militaires, dont voici deux extraits : « Le 7 novembre 1975, le capitaine Thomas O'Brien était en service commandé sur la base Air Force de Malmstrom, dans le Montana. Soudain, un bruit curieux, une sorte de pulsation. Le capitaine et son adjoint sortent et constatent qu'un « engin portant deux lumières rouges et deux lumières blanches », survole les installations

interdites. Plusieurs équipages, en approche de la base militaire, confirment qu'ils ont observé « des lumières extrêmement brillantes, au-dessus et dans les environs de la base ».

Autre exemple : « Le 28 octobre 1976, ce sont deux chasseurs américains Phantom IV de l'U.S. Air Force en opération en Iran, qui vont être confrontés aux O.V.N.I. Les pilotes virent « un étrange objet puissamment illuminé de l'intérieur ». La rencontre eut lieu en plein ciel, à 10 kilomètres du centre de Téhéran et à 33 000 pieds (11 000 mètres) d'altitude.

« Les F.IV reçurent l'ordre de tirer un missile AIM 9, mais au moment d'appuyer sur le bouton, les deux pilotes s'aperçurent que : « tous leurs circuits électroniques étaient neutralisés. » L'O.V.N.I. prit alors un départ fulgurant et les systèmes de tir devinrent immédiatement opérationnels. »

Dans cet ouvrage, Jean-Claude Bourret présente en outre, une interview exclusive du caporal Valdès, le militaire chilien « dématérialisé » sous les yeux de ses camarades, mais aussi de nouvelles photos d'O.V.N.I. exclusives, dont plusieurs proviennent des enquêtes de la gendarmerie nationale.

Enfin, il publie l'entretien qu'il a eu avec le directeur de la gendarmerie nationale et le président du centre national d'études spatiales qui supervisent la première enquête officielle sur les O.V.N.I., en France et reconnaissent « l'existence d'un phénomène inconnu de notre science. »

Ainsi, Jean-Claude Bourret ajoute une masse impressionnante d'éléments nouveaux à son enquête sur les phénomènes O.V.N.I.

Une enquête qu'il poursuit avec opiniâtreté et compétence, depuis de longues années déjà et qui contribue très largement à la diffusion d'une information sérieuse, sur un phénomène sérieux, « un phénomène qui est peut-être le plus important de notre temps » ainsi qu'il le dit lui-même volontiers.

Alors, vous qui vous intéressez aux objets volants non identifiés, vous lirez ce livre avec le plus grand plaisir, comme un roman. Mais il s'agit en fait d'un recueil de faits vécus, de témoignages irréfutables qui convaincront sans doute les plus sceptiques...

En tout cas, la période propice des vacances, peut vous permettre de vous informer sur ce sujet, par ce moyen.

Si cela n'est déjà fait...

x X x

(1) « O.V.N.I. : l'armée parle », au éditions France-Empire par Jean-Claude Bourret qui a déjà publié dans la même collection « La nouvelle vague des soucoupes volantes », « Le nouveau défi des O.V.N.I. » et « La science face aux extra-terrestres ».

## Les associations

Le G.R.E.P.O. (groupement de recherches et d'études du phénomène O.V.N.I.) assure une permanence de 15 à 19 heures chez M. Camille Ferrier, 18 rue Paul-Cézanne, Cédex 9, 84130 Morières-les-Avignon, tél. 31.26.17.

Un samedi sur deux de 14 à 16 heures à la maison des jeunes de Sorgues, M. Murzilli assure également une permanence. Enfin, en cas d'observation dans le Nord-Vaucluse vous pouvez vous adresser à M. Montoya, impasse de la Lavande, 84101 Orange, tél. 34.59.10 ou dans la journée 16 (66) 89.50.36.

Le groupe Ouranos est représenté dans le Sud-Lubéron par Yves d'Onani, quartier Saint-Martin, 84120 Pertuis, tél. 70.03.20.

Enfin, le groupe Véronica de Nîmes est installé dans ses nouveaux locaux, 1 rue Vauban, 30000 Nîmes, tél. 21.44.78.

## Chaque mercredi

Chaque mercredi, la rubrique « Dossiers insolites » est publiée dans nos colonnes.

x X x

Echos, enquêtes, reportages, lettres de lecteurs, vie des associations, annonces de conférences sur les O.V.N.I. y sont rassemblés de façon à constituer un véritable dossier hebdomadaire sur ces phénomènes souvent inexplicables.

## Ecrivez-nous

Si vous-mêmes, des membres de votre famille, des amis, avez été un jour témoin d'un phénomène étrange, dites-le nous. Ecrivez-nous ou téléphonez au journal. Si vous le demandez, votre anonymat sera scrupuleusement respecté. Mais précisez si possible votre identité et votre adresse pour nous permettre de prendre votre témoignage en considération et si vous pouvez accompagner votre récit d'un schéma, il sera très favorablement accueilli. Merci d'avance, adressez-vous à Jean Leclair « Vaucluse-Matin Dauphiné-libéré », 4 rue de la République 84000 Avignon. tél. 82.32.80.

